

HUNDE

**Bin ich etwa
das Mädchen
für alles?**

Mit einer Aktion in Wien, Graz, Linz und Salzburg macht die Kreativplattform „www.dieguten.at“ auf ein Thema aufmerksam, das auf der Straße liegt: Hundekot. Über Plakate, Inserate, Postkarten und Aufkleber werden Hundehalter motiviert, die Exkremente ihres Vierbeiners wegzuräumen. Allein in Wien, wo es fast 50.000 gemeldete Hunde gibt, müssen täglich zwischen fünf und zehn Tonnen Hundekot von der zuständigen Magistratsabteilung entfernt werden.

Bild: SN/Die Guten